

## オープンスクール 7月24日(火)に実施



- 9:00～9:40 全体説明
- 9:50～10:40 体験授業①
- 10:50～11:40 体験授業②
- 11:40～12:40 校内施設見学  
部活動見学



体験授業の中に、今年は高校生と一緒に学習できる講座も開講します。リアルな高校生活を直接見聞きできるチャンスです。本校職員による体験授業では、実験やお菓子作りなど、高校入学後に実際に行う授業に沿った体験もできます。ぜひ参加してください。

## 飯野高校のホームページがリニューアル

その出来映え、内容の充実状況は県内 No.1です。(QRコードからすぐに入れます。)定期的に、随時更新されますので是非ご覧ください。フェイスブック(ホームページからもリンクが貼ってあります)も随時更新されています。今すぐ確認してください。最新の飯野高校を知るチャンスです。今年の飯野高校は、普通科59名、生活文化科21名の合計80名を新入生として迎え、新たな一歩を踏み出そうと頑張っています。応援よろしくをお願いします。



## えびの市のPRビデオ作成



飯野高校の昨年度の3年生が、シンガーソングライターの曾我部恵一さん、スチャダラパーのBoseさん、映像作家の木村和史さん、アートディレクターの光嶋崇さんと夢のコラボ。えびの市を全国に知らしめるために、ワークショップで様々なアイデアを検討し、想いを込めて作成した。制作者のひとりであるBoseさんは、「えびの市にある隠れた良さや、ここはちょっとなどという問題点がなんとなくわかります。」とコメント。**官公庁主催の観光映像大賞のファイナリストに選出(10/全国519作品)**

## 高校総体 5月26日(土)～29日(火)



4日間の日程で高校総体が行われました。開会式はあいにくの雨で木の花ドームでしたが、初日の試合で、日頃の練習の成果を発揮して、女子バスケットは都城西高校を相手に、大接戦の末79対70で見事勝利をたぐり寄せました。サッカー部も1年生が約半数出場する中、1回戦を2-1で突破しました。



また、個人成績としては、弓道部の壱岐美咲さんが個人の部で見事5位に入賞し九州大会出場の手になりました。さらに、陸上部も5000m競歩3位の茶園智君、走り幅跳び3位の田井涼さん、やり投げの神之菌伶来さん、1000m走の栗坂明佳君の4人の生徒が南九州大会の出場権を獲得し、インターハイ出場を目指します。